



Tätigkeitsbericht 2023

Der Förderverein ist unverändert sehr wichtig für das Herz Jesu Institut.

Er ermöglicht zusätzliche Anschaffungen und die Durchführung von Projekten ohne große bürokratische Hürden.

Auch ehemalige Schülerinnen und Schüler sind gerne willkommen, um die nachfolgenden, lernenden Generationen zu unterstützen.

Mitgliederversammlung 2023

Die turnusmäßige Mitgliederversammlung mit dem Bericht des Vorstandes über die Tätigkeiten des Vereins 2022 fand am 15.04.2023 in der Bibliothek im Herz Jesu Institut statt.

Der Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Jahr 2022 und der Bericht der Kassaprüfung wurden zur Kenntnis genommen und dem Vorstand wurde die Entlastung für das Haushaltsjahr 2022 erteilt.





Im Jahr 2023 fanden acht Treffen des Vorstandes statt. Der Austausch und die Zusammenarbeit mit der Schulleitung verstärkte sich 2023 deutlich durch den persönlichen Austausch.

Der Vorstand wurde von den Beirätinnen sowie von den 3 Elternvertreterinnen sehr unterstützt.





ÜBERGABE SPENDENSHECK 14.01.2023 und am 14.12.2023





Öffentlichkeitsarbeit:

Am **Tag der offenen Tür, dem 10. Juni 2023**, hat sich der Förderverein mit einem bunten Infostand präsentiert und den Umtrunk für alle Teilnehmer*innen organisiert.



Die Elternvertreterin Kathrin Huber hat alles bis aufs Detail organisiert.

Die Küche wurde um 08.00 Uhr geöffnet. Sogleich wurde mit dem Vorbereiten der Speisen begonnen, sodass um 10.00 Uhr alles vorbereitet war.



Kathrin und Daiana haben einige Zutaten von den Lieferanten geschenkt bekommen



Die Tische für das Buffet wurden von den Elternvertreterinnen Petra und Renate hergerichtet, die auch die Gäste bedienen. Einige Schüler*innen waren dabei behilflich.







Ideenwettbewerb eines neuen Logos des Fördervereins

Silvia Winkler und Ingrid Heiss präsentierten die 10 Ideenvorschläge.

Die Entscheidung fiel auf ein Herz aus bunten Händchen und mit einem Kreuz.

Alle Teilnehmer*innen bekamen als Dank für das Mitmachen ein Präsent.





Unterstützung:

Im September organisierte der Förderverein mit der Schule den Ankauf der Schuluniformen für die 52 Schüler/innen der 1. Klassen



Weiters wurde ein Beitrag für **die Tafel Clevertouch MAX samt Fuß** gespendet.

Auch die Referentenhonorare für die Workshops Sexualpädagogik und präventionssexualisierter Gewalt wurden übernommen.

Der Förderverein möchte die Vernetzung und Zusammenarbeit zwischen FV und Eltern stärker vorantreiben.



Die Präsentation des Zirkusprojektes mit den ersten Klassen am Anfang des Schuljahres war daher eine gute Gelegenheit. Bei einer solchen Vorstellung hören die Eltern bereits vom FV und seinem Ziel, nämlich die Schule bei verschiedenen Projekten zu unterstützen.







Die Mitgliederzahl hat sich leicht auf **70 Mitglieder** erhöht.

Maria Magdalena Dallago und Margareth Oberrauch organisierten am 08.12.2023 das Hochfest der Marianischen Kongregation mit einem Weihnachtsmarkt. Sie stellten die vielen Sachen wunderschön aus. Sie haben monatelang gesammelt, gebastelt und organisiert. Es trafen sich Marienkinder sowie ehemalige Schülerinnen und Schüler um 11.00 Uhr zum Festgottesdienst mit Hochwürden Markus Moling. Das anschließende Mittagessen ermöglichte ein gemütliches Beisammensein.

Gerstesuppe mit Spinat- und Krauttirtlan







Pustertalerstraße 2,
39037 Mühlbach (BZ)

[E-Mail: foerderverein@herzjesu-institut.it](mailto:foerderverein@herzjesu-institut.it)
[WEB: www.herzjesu-institut.it](http://www.herzjesu-institut.it)





Die restlichen Sachen wurden nach dem Rorateamt am 20.12.23 vor der Kirche zum Kauf angeboten.

Danke

Allen Spendern und Mitgliedern des Vereins sei an dieser Stelle für die Treue und die finanzielle Unterstützung im Namen der Schule und ihrer Schüler*innen herzlich gedankt.

